

Ya comenzó un nuevo proceso de postulación al Fondo Vecino Sopral 2025, iniciativa que busca apoyar la ejecución de proyectos dirigidos a mejorar las condiciones de funcionamiento de organizaciones territoriales y funcionales. En esta nueva edición, el programa está enfocado en financiar proyectos de equipamiento e infraestructura que contribuyan al desarrollo comunitario.

Juntas de vecinos, agrupaciones culturales, clubes de adulto mayor y deportivos, son parte de las instituciones de La Calera, Nogales, Hijuelas, La Ligua, Quilpué, Limache y Villa Alemana que podrán presentar sus proyectos comunitarios para adquirir implementos deportivos, mobiliario, equipamiento tecnológico y realizar obras de mejoramiento de infraestructura.

Anuncio Patrocinado

Esta convocatoria es la tercera del año y se suma a las ya realizadas en abril y junio con el objetivo de financiar iniciativas en materia de educación y seguridad que ya se encuentran en ejecución, tales como, la creación de huertos escolares y la instalación de cámaras de vigilancia.

La coordinadora del programa Fondo Vecino Sopral, Camila Mallea, hizo un llamado a las comunidades a participar de esta nueva convocatoria. ***"Sabemos que muchas organizaciones comunales requieren de apoyo para su funcionamiento. Por ello, hacemos un llamado a que participen de esta convocatoria y puedan llevar a cabo sus anhelados proyectos".***

Sopralval abre postulaciones para nueva edición del Fondo Vecino dirigido a proyectos de desarrollo comunitario

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Las postulaciones estarán abiertas hasta el 30 de septiembre a través del sitio web www.vecinoemprendedor.cl donde también se encuentran las bases del programa. Los resultados estarán disponibles el 27 de octubre a través del Facebook e Instagram de @somoscomuniddadsopralval.

y tú, ¿qué opinas?